

Neujahrsempfang 2005

Mit einem positiven Rückblick aus dem Jahr 2004 und trotz vieler Probleme auch optimistischen Ausblick auf das Jahr 2005 konnte der Oberbürgermeister der Stadt Delitzsch am vergangenen Wochenende die rund 300 Gäste zum Neujahrsempfang der Stadt Delitzsch begrüßen.



Traditionsgemäß begrüßen der Blasmusikverein Schenkenberg und der Schulze-Delitzsch-Männerchor die Gäste im Bürgerhaus. Auch die neu gewählte Türmerstochter, das Schokoladenmädchen und die Rosenkönigin reihten sich in die Begrüßungsschar ein. Unter großem Beifall gab diesmal ein junger Nachwuchskünstler den Auftakt, denn die Schwedensignale wurden in diesem Jahr vom 8-jährigen Arved Theiß meisterhaft präsentiert.



Besonders begrüßen konnte der Oberbürgermeister den Präsidenten des Mitteldeutschen Genossenschaftsverbandes, Herrn Dietmar Berger. Dieser nahm als Festredner dankend die Gelegenheit wahr, um aus Sicht des Genossenschaftsverbandes zum einen die Arbeit des Fördervereins „Dr. Hermann Schulze-Delitzsch“ hervorzuheben, aber vor allem auch auf die Arbeit des Mitteldeutschen Genossenschaftsverbandes einzugehen. Nicht ohne Grund ist unsere Stadt eine wichtige Wurzel, da Dr. Hermann Schulze-Delitzsch von hier aus den Genossenschaftsgedanken nach ganz Deutschland und darüber hinaus proklamierte.



Wie in jedem Jahr wurde der Empfang durch viele Sponsoren unterstützt und deshalb ging ein großes Dankeschön an Betriebe und Einrichtungen, die den Empfang materiell und finanziell wie in jedem Jahr unterstützten. In die Liste derer konnten sich in diesem Jahr eintragen:

- Brauerei Krostitz
- Silberthaler Fleischwaren GmbH
- van-Netten Böhme Schokoladen
- Bäckerei Eilback aus Eilenburg
- REWE-Markt Geidel
- Lindenmetzgerei Schenkenberg
- Gartencenter Selders
- Firma Moritz
- Familie Wernicke und ihr Team

Des Weiteren

- Sparkasse Delitzsch-Eilenburg
- Stadtwerke Delitzsch GmbH
- Firma HAKI
- Firma Messmer
- URSA Deutschland GmbH
- Autohaus Gülden
- Volksbank Delitzsch
- Copytext
- Smurfit Europa Carton
- EURAKA
- ProSoft Krippner GmbH
- Schienenfahrzeugwerk Delitzsch GmbH und andere.

Ihnen allen an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön. Nicht unausgesprochen blieb vom Oberbürgermeister Heinz Bieniek die Flutkatastrophe in Asien und deshalb war es selbstverständlich, dass auch aus diesem Anlass des Neujahrsempfanges eine Spendenaktion gestartet wurde, die sich in das Spendenkonto des Landratsamtes einbindet. Mit Unterstützung des Mitteldeutschen Genossenschaftsverbandes und aller Teilnehmer sowie der Sponsoren konnte insgesamt ein Betrag von 4.000 Euro auf das Spendenkonto „Flutopfer“ überwiesen werden.